
Subject: ist ein arzt besuch sinnvoll?
Posted by global007 on Fri, 18 Sep 2009 08:10:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo leute!
ich bin gerade beim überlegen ob ich nicht einen hautarzt aufsuchen soll? wegen:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/15440/

ist sowas sinnvoll? blutwerte hab ich mir schon durchchecken lassen -> alles ok!

glaubt ihr es könnte was nützen? kenne jemanden der hat sich so ein depot in den kopf
spritzen lassen.
meine mutter hatte auch dasselbe mal gemacht als sie haarausfall hatte -> bei ihr hats geholfen.

weiss allerdings nicht welcher innhaltsstoff genommen wurde. kortison war es auf jedenfall nicht.

kann der arzt sonst noch was machen ausser blut kontrollieren und propecia bzw. minox
verschreiben?

danke schon mal
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